
 

 
Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  

Frau Ortsvorsteherin  

Ulrike Cohnen  

 Anfrage  

 zur Sitzung des Ortsbeirates am 01. Oktober 2024  

Mülleimer und Entleerung der Mülleimer  

In Hechtsheim gibt es derzeit eine unzureichende Anzahl an öffentlichen Mülleimern, 

besonders in stark frequentierten Bereichen wie öffentlichen Plätzen und entlang stark 

genutzter Wege. Dies führt oft dazu, dass Müll nicht ordnungsgemäß entsorgt wird und sich 

in der Umgebung verteilt, was das Stadtbild beeinträchtigt und ein unschönes 

Erscheinungsbild schafft. Darüber hinaus mangelt es an einer regelmäßigen und häufigen 

Leerung der wenigen vorhandenen Mülleimer, was dazu führt, dass diese häufig überfüllt 

sind. 

Das Fehlen von Mülleimern und die mangelnde Pflege stellen nicht nur ein ästhetisches 

Problem dar, sondern wirken sich auch negativ auf die allgemeine Hygiene aus. In stark 

besuchten Gegenden bleibt Abfall häufig auf dem Boden liegen, was nicht nur unsauber 

wirkt, sondern auch potenzielle Gesundheitsrisiken birgt, insbesondere wenn Essensreste 

oder andere biologisch abbaubare Materialien nicht entsorgt werden.  

Zusätzlich fehlt es an Maßnahmen zur Unterstützung der Hundebesitzer, da kaum 

Hundebeutelspender vorhanden sind. Dadurch wird die Entsorgung von Hundekot 

erschwert, was wiederum zu weiteren Verschmutzungen und Unannehmlichkeiten führt. 

Eine verbesserte Ausstattung der Mülleimer mit Hundebeutelspendern könnte hier eine 

praktische und saubere Lösung bieten. 

Fragen an die Stadtverwaltung: 

1.Gibt es derzeit Pläne, die Anzahl der öffentlichen Mülleimer in Hechtsheim, insbesondere 

in stark frequentierten Bereichen, zu erhöhen? Falls nein, welche Schritte können 

unternommen werden, um dies zu prüfen und umzusetzen? 

2.Wann wurden zuletzt die Leerungsintervalle der Mülleimer in Hechtsheim überprüft? 

Besteht die Möglichkeit, diese Intervalle zu erhöhen, um überfüllte Mülleimer und 

herumliegenden Müll zu vermeiden? 

3. Wäre es möglich, sowohl die bestehenden als auch zukünftige Mülleimer in Hechtsheim 

mit Hundebeutelspendern auszustatten, um Hundebesitzern die ordnungsgemäße 

Entsorgung von Hundekot zu erleichtern und zur Sauberkeit im Stadtteil beizutragen?  



 

 
4.Gibt es bereits Initiativen oder Pläne zur Verbesserung der Sauberkeit in öffentlichen 

Bereichen von Hechtsheim, und wie könnten Bürgerinnen und Bürger, beispielsweise durch 

Feedback oder Vorschläge, in diese Planungen einbezogen werden?  

Ich bitte Sie daher um eine Prüfung der aktuellen Situation in Hechtsheim und um 

entsprechende Maßnahmen zur Verbesserung der Müllentsorgung. Über eine Rückmeldung 

zu diesem Anliegen und die geplanten Schritte zur Umsetzung würde ich mich sehr freuen.  

 
Gez. Kai Schütz 


